

# *Marcharán los campesinos cubanos en el desfile del primero de mayo*

---



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 29 abr (RHC) Los más de tres mil campesinos integrantes de la Asociación Nacional de Pequeños Agricultores Privados de Cuba participarán en el desfile por el Día Internacional de los trabajadores el próximo primero de mayo en todas las provincias del país.

Así anunció el Comité Nacional de cooperativistas agrícolas en la nación caribeña durante su IX Pleno de trabajo valorativo del funcionamiento, labores productivas, efectiva utilización de recursos materiales y aplicación de conocimientos científicos, entre otras esenciales tareas.

El encuentro fundamentó la directa vinculación de los miembros de esa instancia con los campesinos de cooperativas para reconocer avances laborales, puntualizar sobre tareas en atrasos y enfrentar dificultades durante el desarrollo agroalimentario.

Los cooperativistas campesinos cubanos aportan actualmente acciones a sus comunidades de residencia con remozamiento constructivo a centros de servicios de salud pública, instituciones para

educación, unidades de comercio y centros deportivos, además de suministros alimentarios a hogares maternos, hospitales y círculos infantiles.

El trabajo del primer trimestre del año en la producción agroalimentaria resultó con satisfactorios resultados en provincias del país y disminuciones de otros territorios mayormente con maíz y carne de cerdo.

Durante la cita el presidente del Comité Nacional de Pequeños Agricultores Privados, Rafael Sastibean Pozo, resaltó aspectos relacionados con el trabajo de la organización y las producciones agroalimentarias.

En tanto, María del Carmen González, funcionaria de la Asociación Nacional Campesina presentó el primer tema tratado en el pleno que constituyó la aprobación de condena al título III de la Ley Helms Burton aplicada irracionalmente por Estados Unidos contra Cuba.

Entre los participantes del comité nacional estuvo Israel Martí presidente de cooperativa en la provincia Artemisa, quién argumentó sobre la producción de carne de cerdo con utilización alimentaria del país y dejar de realizar importaciones con ese objetivo.

Los participantes en la reunión conocieron que en resultado emulativo resultó ganadora la provincia oriental de Granma para celebrar este 17 de mayo el día del campesino y el aniversario 60 de la promulgación de la Ley de Reforma Agraria firmada por el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

Por su parte, Yaquelín Puebla presidenta de la Asociación Campesina en ese territorio explicó las tareas integrales realizadas para alcanzar ese mérito de carácter nacional.

El Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Machado Ventura, precisó en el encuentro las funciones fundamentales del trabajo de las cooperativas agrícolas con integralidad y productividad.

Constituyó también acuerdo unánime presentar la convocatoria al XII Congreso de la Asociación para el próximo año, desde Granma, ganadora de la sede por el Día del campesino y otras festividades, donde resultaron aventajadas otras provincias del país.

Asistieron igualmente a este comité nacional el primer vicepresidente de Cuba, Salvador Valdés, el ministro de Agricultura, Gustavo Rodríguez e integrantes de organizaciones políticas y de masas del país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/189444-marcharan-los-campesinos-cubanos-en-el-desfile-del-primer-de-mayo>



**Radio Habana Cuba**